

## IGS als Beratungsunternehmen

Eines der ersten Bestandsdatenerfassungsunternehmen in Deutschland, die IGS Ingenieurgesellschaft Schiffner, erweitert ihr Dienstleistungsspektrum auf Grund der Komplexität des Themas „Gebäudedatenerfassung“ und tritt ab sofort auch als Beratungsunternehmen auf. Für den Geschäftsführer Michael Schiffner waren gleich mehrere Gründe für diese neue Aufgabenstellung ausschlaggebend:

„Erstens, die Bestandsdatenerfassung kann richtig teuer werden und sollte deshalb wohldosiert sein. Zweitens, selbst erfahrenen Architekten bereitet es immer wieder größte Schwierigkeiten eine fundierte Ausschreibung für eine FM-Datenerfassung zu erstellen und diese zu betreuen. Und drittens, die IGS wird mit dieser Geschäftsidee eine der ersten am Markt sein.“ Michael Schiffner



Michael Schiffner Foto: Wohler

möchte aber auch bei der Einführung eines sogenannten „CAFM Systems“ klarstellen: Wer die Frage „Was kostet mich der Quadratmeter mei-

ner Immobilie?“ stelle, würde an einer exakten Berechnung durch den Datenerfasser eigentlich nicht vorbeikommen. Dennoch suggerieren manche Systemanbieter den Verzicht der Bestandsdatenerfassung. Hier wird die IGS aus Düsseldorf künftig als Beratungsunternehmen klare Vorteile für den Kunden herausarbeiten.

Weitere Information  
[www.igschiffner.de](http://www.igschiffner.de)